



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1,はじめに

9日間の秋休みはいかがだったでしょうか？ 期間中は天候に恵まれそれぞれのご家庭でいい思い出ができたのではないのでしょうか。保護者の皆さんは子育てや仕事で忙しくて大変でしょうけど、子どもの成長は早いものです。どうぞ子どもとの時間も大切にされていたらと思います。今週は久しぶりに奥武山で「産業祭り」もありますね。

2,1学期終業式「10/7（金）」

1学期終業式をリモートで行いました。冬のコロナの感染状況をみながら、徐々に全体集会の形に戻せたらと思います。終業式では、2年の「玉城佑磨さん」「玉那覇日菜子さん」4年の「末吉美晴さん」「山城慶哉さん」が1学期を振り返っての作文を読んでもらいました。佑磨さんは「縄跳び・みんなの前での発表・漢字の学習をがんばった」日菜子さんは「縄跳び・PCのタイピングをお家でも練習・算数をがんばった」美晴さんは「読書で本の世界に入りこめた・遠足は楽しかった」慶哉さんは「理科・書写をがんばった」等作文で見事に発表してくれました。少し緊張したと思いますがありがとうございました。



3,よい子のあゆみ「10/7（金）」

1年生にとって初めての「よい子のあゆみ」です。一人一人丁寧に説明しながら手渡していました。帰宅後の子どもの反応はいかがだったでしょうか？親子で1学期を振り返って、2学期の目標に繋がるような言葉がけができればと思います。



4,2学期始業式「10/17（月）」

2学期の始業式では、3年の「岸田ルエサさん」「城間美湖さん」6年の「矢吹凛佳さん」が2学期に向けての希望を語ってくれました。



ルエサさんは「運動会が楽しみ、ボール運びをきちんとやりたい」美湖さんは「自分からあいさつができるようになりたい」凛佳さんは「小学校最後の運動会を楽しみたいし、見る人にも楽しんでほしい」と述べました。

ありがとうございました。

いよいよ今週から運動会の練習も始まります。楽しみにしていて下さい。